

きらきら



～福山市立山手小学校～

1年生 学年通信 2023年度（令和5年度）10月17日 No. 41

運動会がんばったよ！

10月15日（日）は子ども達にとって初めての大会でした。天気も良く、まさに絶好の運動会日和となりました。朝早く起きた子も多かったようで、朝から目がぱっちり開いて、元気いっぱいの様子でした。大きな行事で学年全員そろったのが初めてで、私達担任もより一層意気込んで臨むことができました。

★団体競技★

運動会の王道「玉入れ！」にとびきり可愛い「ダンス」を加えての団体競技。練習の最高記録を大幅に塗り替えるほどの大記録も出て、子ども達も大喜びでした。地域の方へ「来てくださ～い！」と呼びかけると、地域の方がにこにこ笑顔で同じ円に集まってくださいました。子ども達は嬉しくて嬉しくて、より一層力を発揮できたようです。



★徒競走★

個人種目の徒競走！子ども達はとても緊張していて、入場前には「あ～こけませんように！」「緊張するな～！」と、友達同士でつぶやいていました。保護者の方がたくさん近くに来てあたたかい声かけをしてくださったので、安心した子も多くいたように思います。いつも見守ってくださり、ありがとうございます！わが子のことはもちろん、他の子ども達にもたくさん声をかけてくださっていましたね！地域の方々に大切に育ててもらっていることを、子ども達も体感として感じ取ってくれるはずです。いつもご協力いただき、ありがとうございます！感謝の気持ちでいっぱいです♡



たくさん思い出ができたね！

